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ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 

REALIZADO EL  DIA  29.02.2016,  HORA: 1:30 p.m. 

Asistentes  

Directora  Mariela Castillo 

Jefe  de Departamento Ángel Padilla 

Representantes 

profesorales 

Mairene Colina, Cristina Balderrama, Manuel Maia, Ramón 

Bruzual 

Representantes 

estudiantiles 

 

Keinny Cristóbal 
 

1. Consideración del Orden del Día. Se dio inicio a la sesión a la 1:45 p.m., se incluyeron 3 puntos 

varios: 

1. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, informando 

sobre  el estado de las máquinas del Laboratorio de Docencia y de Cómputo Científico. 

2. Comunicación del profesor Juan Guevara, solicitando el llamado a concurso de la plaza de Asistente 

a Dedicación Exclusiva que actualmente ocupa la profesora Maricarmen Andrade. 

3. Situación de las plazas de Asistente a dedicación exclusiva que actualmente están vacantes. 

2. Consideración de la Minuta Complementaria: 29.02.2016. Se Incluyeron dos puntos en la Minuta 

Complementaria a saber: 

1. Comunicación del Profesor Jefferson Prada, C.I.: , quien presenta la renuncia al cargo de 

profesor Instructor a Dedicación Exclusiva a partir del 01-03-2016. 

2. Aumento de Horas del Br. Manuel Solorzano, cambio de Preparador I a Preparador II a partir 

del 01-03-2016. 

3. Lectura y Consideración del acta de fecha: 15.02.2016. Aprobada. 

4. Informes traerlos por escrito. 

4.1. Informe del Director. 

1. Se está a la espera del Pronunciamiento del Consejo Universitario sobre el Sistema 

Centralizado y estandarizado de Compras Públicas para los Órganos y entes de la 

Administración Publica. 

2. El lunes 22/02/2016 asistí a una reunión convocada por el Prof. Ernesto Fuenmayor, 

Coordinador de Extensión, donde asistieron el Prof. Luis Zuluaga y el Sr. Jorge Botti, 

quien fue presidente de Fedecámaras durante el periodo 2011 – 2013. El motivo de esta 

reunión es promocionar en la semana de Investigación y Extensión de la Facultad una 

rueda de Negocios donde se pueda crear una relación permanente y sostenible a largo 

plazo entre la Academia y los emprendedores nacionales, donde se vinculen las 

necesidades tecnológicas de los sectores productivos tanto públicos como privados con 

la posible y real capacidad de la Facultad para suministrar soluciones científicas que 

faciliten sus procesos productivos, todo ello para beneficio de las empresas, los 

profesores, la Facultad y el país. 
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3. La Coordinación Administrativa envió a la Escuela trece (13) resmas de papel para la 

reproducción de las primeras evaluaciones. 

4. El Vicerrectorado Administrativo informó que el día de hoy 29-02-2016 ingresaron los 

recursos “solo” para gastos del personal correspondiente al mes de febrero. 

5. La Comisión Curricular de la Escuela me invitó a la presentación de la Prof. Carmen Da 

Silva quien realizó el Taller de Actualización sobre Diseño Curricular y Diseño 

Educativo de Asignaturas para el Desarrollo de Habilidades y Competencias Cognitivas 

y de Gestión del Conocimiento (TaDisCo
2
). La Profesora Da Silva trabajó con el 

programa de Matemáticas I, tiene una propuesta interesante. 

6. La Prof. Nuri Hurtado de la Escuela de Física es la nueva Coordinadora de la Comisión 

Clasificadora Sectorial. 

7. La Sra. Janina De Freitas será trasladada a la Oficina de Administración de la Facultad. 

El Cargo de Asistente Administrativo de la Escuela lo ocupará la Sra. Zenaida Jiménez. 

Agradecemos a la Sra. Janina por el trabajo realizado en la Dirección y le deseamos 

éxito en su nuevo puesto de trabajo. 

 

4.2 Informe del Jefe del Departamento. Por consignar 

4.3. Informe de las Comisiones. No hubo. 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  

- La Profa. Mairene Colina informó que el nuevo Coordinador del centro de Probabilidades y 

Estadística es el Prof. José B. Hernández y su suplente será la Prof. Mairene Colina. 

- El Prof. Manuel Maia informó sobre un robo de un celular en el pasillo de las Direcciones de 

Física y Matemática. Ratifica que el Departamento de Matemática mantenga la puerta cerrada y 

sugiere que el Prof. Padilla, Jefe del Departamento envíe un correo a toda la comunidad recordando 

la importancia de mantener esta medida de seguridad 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. Por consignar 

 

5. Derecho de palabra de la profesora Irene Santos referente al informe de las encuestas de desempeño 

docente realizadas en el semestre 1-2015. Informe consignado en sesión del 01/02/2016. La Profa. 

Santos contó con 15 min para el derecho de palabra, donde explicó el nuevo instrumento que se 

está utilizando para realizar las encuestas del desempeño docente del Departamento. Se sugirió 

que este semestre se muestre el número de estudiantes inscritos, retiros de las materias y que la 

misma sea aplicado a los estudiantes que presentan el primer parcial. Este instrumento se está 

aplicando vía online. 

 

6. Comunicación de la profesora Alejandra Aguilera solicitando permiso remunerado para ausentarse de 

sus labores durante la semana comprendida entre el 14/03/2016 al 18/03/2016 debido a que participará 

como ponente en las XXIX Jornadas Venezolanas de Matemática a realizarse en la Universidad del 
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Zulia. En vista de que la Prof. Aguilera se encuentra en plan de formación se solicitará el aval a la 

Prof. Cristina Balderrama, tutora del plan de Formación. Avalado 

Comunicación del profesor Edwin Pin solicitando permiso remunerado para ausentarse de sus labores 

durante la semana comprendida entre el 15/03/2016 al 18/03/2016 debido a que participará como 

ponente en las XXIX Jornadas Venezolanas de Matemática a realizarse en la Universidad del Zulia. En 

vista de que el Prof. Pin se encuentra en plan de formación se solicitará el aval del Prof. Jean C. 

Liendo, tutor del plan de Formación, además se le solicitará cambien la carta solicitando el 

permiso y no en los términos que dice la carta de Informando. Avalado 

7. Comunicación del profesor Hugo Villarroel solicitando un cambio de horario de servicio de los 

laboratorios de docencia y computación de la Escuela de Matemática. Después de leída la 

comunicación el Consejo de escuela discutió sobre el cambio de horario de los laboratorios y 

Aprobó que el nuevo horario a partir del 01-03-2016 sea de: 8:30 am a 5:00 pm. Se sugiere al Prof. 

Villarroel le informe al Consejo de Escuela y a la comunidad en general  sobre los nuevos horarios 

de las auxiliares docentes que están bajo su coordinación. 

 

Varios 

 

1. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, informando 

sobre el estado de las computadoras del Laboratorio de Docencia y Cómputo Científico. Leída la 

comunicación, el Consejo de Escuela sugiere que las máquinas permanezcan apagadas hasta 

que algún usuario las necesite y creemos empezar a buscar financiamiento para las compras de 

nuevos equipos. 

2. Comunicación del profesor Juan Guevara, solicitando el llamado a concurso de la plaza de Asistente 

a Dedicación Exclusiva que actualmente ocupa la profesora Maricarmen Andrade. Leída la 

comunicación se le informará al profesor Juan Guevara que la profesora Andrade no se 

encuentra en Plan de Formación, se le colocó un plan de trabajo por un año, recordando el 

retraso por 6 meses de la entrega del segundo Informe. No es potestad del Prof. Guevara, 

profesor encargado del seguimiento del plan de trabajo de la Profa. Andrade solicitar la 

apertura del Concurso de Oposición de la plaza que ocupa la Profa. Andrade y le informa que 

el Consejo de Escuela está dispuesto a iniciar los trámites necesarios para llamar a concurso la 

plaza de Asistente a Dedicación Exclusiva que ocupa la Profa. Andrade. 

3. Situación de las plazas de Asistente a dedicación exclusiva que actualmente están vacantes. Se está a 

la espera de la sugerencia de la Comisión de Investigación, sin embargo, creemos oportuno el 

llamado a Evaluación de estas dos plazas. Para el próximo Consejo de Escuela se traerá la 

propuesta de las fechas para la recepción de documentos, evaluación y jurado así como también 

el baremo que utiliza la Comisión Clasificadora para dicha evaluación. 
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Minuta Complementaria del día 29.02.2016 

 

1. Comunicación del profesor Jefferson Prada, CI: 22.032.139 renunciando al cargo de Instructor a 

Dedicación Exclusiva a partir del 01/03/2016. 

2. Aumento de horas. Cambio de Preparador I a Preparador II del Br. Manuel Solorzano, CI: 19.224.554 

a partir del 01/03/2016. 

 

 

No habiendo nada más que discutir, se levanta la sesión a las  

Aprobado en sesión del día: 14/03/2016 


